
市議会３月会議 

一般質問 質問事項 発言順位 ６ 質問議員 藤 田 政 樹 

質 問 要 旨（概要） 

 

１ 本市の一体感の醸成について 

 

⑴  ジオパークを生かした一体感を高めるために、今後どのように取り組むのか。 

 

⑵  様々な条件を設けた中に雪下し作業ができない方への助成があるとのことだが、 
その利用状況は。 

 

 

２ 能登半島の被災者への今後の対応について 

 

⑴  移住してきた人、一時避難で本市に住まわれている人の把握はできているか。 

 

⑵  町内会、民生委員、福祉協力員による被災者への対応は考えているか。 

 

⑶ 市民温泉の優待の対象にできるか。 

 

 

３ 愛鳥週間に向けての取組について 

 

⑴  本市の学校でも愛鳥週間用ポスター原画コンクールに向けたポスター作成や、 

コンクールの応募に取り組んでいるか。 

 

⑵  愛鳥週間に併せて、コミュニティセンター単位で巣箱作り体験などを計画し 

て、各地域で巣箱をかけて野鳥の保護や観察に取り組んではどうか。 

 

⑶  石川県独自のツバメ調査をどのように生かしているか。 

 

 

４ 白山のこれからの森林についての考え方 

   

市が森林所有者から林地を預かる際に、元の自然体系の山に戻すよう転換しては。 
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